

Jasemi Senang Rumahnya Direhab Satgas TMMD

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.XPRESS.CO.ID

Aug 3, 2023 - 11:06



Jasemi Salah Satu Warga Dusun Cangkring Kulon RT 01/01 Desa Cangkring Merasa Senang Dapat Bantuan Rehab RTLH Program TMMD Kodim 0717/Grobogan

GROBOGAN-Mbah Jasemi (65) warga Dusun Cangkring Kulon RT 01/01 Desa Cangkring merasa senang karena rumahnya telah direhab anggota Satgas dalam program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 117 Ta. 2023 Kodim 0717/Grobogan yang dilaksanakan di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan Jawa Tengah. Kamis (3/8/23).

Seperti yang diketahui, program TMMD Reguler ke 117 kali ini salah satu sasaran fisiknya adalah program rehab Rumah Tak Layak Huni (RTLH) bagi warga yang rumahnya betul-betul tak layak huni. Rumah yang direhab ada 9 unit RTLH yang direhab TNI bersama warga dan instansi terkait.



Dari keterangan Mbah Jasemi salah satu penerima program rehab RTLH mengaku sangat senang, karena rumahnya sudah jauh lebih bagus. Dulu, atap rumahnya lapuk dan dindingnya terlihat kotor. Kini rumahnya terlihat bersih dan cerah dengan cat hijau.

“Kulo seneng sanget pak, omahe kulo sakniki dadi apik, (Saya senang sekali pak. Rumah saya sekarang menjadi bagus),” tutur Mbah Lasiyem.

Dia sangat terharu dan mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memperbaiki rumahnya tersebut.

“Matur nuwun sanget Pak Kades dan Pak Tentara, sekarang rumah saya jadi bagus sesudah direhab, mugi-mugi berkah,” pungkas Mbah Lasiyem.

Sementara itu Kepala Desa Cangkring Bapak Maryoko dalam kesempatan itu mengatakan, program rehab RTLH ini benar-benar sesuai yang diharapkan, yaitu membantu masyarakat yang rumahnya sudah tidak layak huni tersebut.

“Alhamdulillah saya juga merasa senang, karena kerja cepat dan kompak antara TNI dengan warga serta instansi terkait bisa menyelesaikan program TMMD dengan cepat, sehingga bisa segera dinikmati warga,” ungkap Maryoko.

Ditambahkan, program rehab RTLH diprioritaskan untuk warga yang kondisi rumahnya memang tidak layak huni, sudah lansia dan penghasilannya tidak menentu.

Jurnalis : Sholeh